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Bahas TF{L, DPRD Hearing dengan Bupati

llewffi: $nlusi yan$ llitawarkan
Bi$a Meniadl 0hat

Bupati Pasbar Hamsuardi. wakil ketua DPRD Pasbar, Endra Yana Putra. Ketua Komlsi I Rosdi, duduk beFana saat mengelai Hea.ing tentang THL

ANGCOTA Dewan I'e.!vakilan
Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten
Pasaman Barat (Pasbat), gelar
dengar pendapat dengan Bupati
Pas6ar Hamsuardr dan !epala
OPD terkait pembahasan kelan-
jutan Tenaga liarian Lepas (THL)
setelah di rumahkan di kantor
dewan Padane Tujuh, Senin (26),
Selain kepala OPD, hadir dalam
dengar pendapat teisebut ketua
komisi mluk mencari jalar keluar
di lengah pandemi CoYid-19 yang
semakin mengganas dan me-
nyedot anggaran.

{akilKetua DPRD Pasbar Dali
yus K yang memimpin sidang
dengar pendapat tersebut ber-
sama Wakil Ketua Endia Yarna
Putra mengatakan, jika aPa ]'ang
dilakukan pemerintah daerah
sesuai dengan rekomcndasi "dari
BPK RI. Selain itu. THL sudah
melebihi kapasitas dari beban
tr erja.

"Tenagr kerja lita sudah terlahL
genuk di Pemda hingga ada indi-
kasi temuan dari BPK. BPK mere-
komendasikan kepada Pemda
untuk menganalisa jabatan d;
seluruhOPD. Namul terl€pas dari
itu semua kita harus menikirkan
juga bagaimana nasib THL ini ke
.lepan," kata Daiiyus K.

Selain itu, semenjak dari 2019
lalrr APBD Pasbar selalu menga-
lami penurunan, begitu juga iahun
2020 hingga tahun ili. Sebagai wakil
rakyat Ia meminta kepada bupali
untuk secepahya memanggil TFII-
yang memiliki keilampuan atau
skii, yang sudah lama bertugas,
hingga disiplin.

"Kami harapkan kcpada bupati
ilntuk memberikan kepasiian ke-
pada THL yang sudah kami usillk.m

tadj. Jumlah THL yang sudah di SK
iiu sekitar 3.042 termasuk guru,
administrasi, hingga tenaga kese
hatan. Diperkirakan yang diru-
mahkan tidak lebih dari 64.persen
Artin!a br persen iiu masih dr-
grrnal an oleh Pcmda Pnsbar uniuk
keiancaran jalannya pemerinta-
han sesuai dengan kemampuan
vang mereka miliki," kata Daliyus.

Sementara rtu, Bupati Pasbat
Hansuardi mengatakan, dengqr
pendapat Cengan dewan untuk
mencari ialan terbark LetrLa me-
ngambil kebijakan. Karena pe-
merintah mengambil kebijakan
tidak akan tanpa pertimbangan,
apalagi saat di tengah pancle$i
Covid-19.

"Kiia memahkan THL itu atas
iekomendasi dari Badan Peme-
riksaan Keuanga (BPK) Rl karena
sudah kelebihan kapasitas. Na-
mun.'kita tidak seluruhnya me_
rumahkan mereka. Tenaga ke-
sehatan. fjuru, sopir, Sespri, pe_
tugas kebersihan, Satpol PP yang
berugas daiam pengamanan, dan
penadam kebakaran masih bcr-
dinas dan lenaga teknis laiinva
masih be.tugas. Kita melakukan
semua itu sesuai juga dengan
analisa jabatan, fungsi jabatan.
Kita juga minta kcpala OPD untuk
r.enganalisis itu ke depan," ujar
Hansua.rdi.

Menurut bupati ada masukan -
masukan dewan yang disan-
paikan dalan dengar pendapai
tersebut seperti menpertimbanS_
kan kemampuanyang dimiliki oleh
THL, lama betugas, serta disiplin
dalam bekerja. "Apa yang di
sampaikan oleh karvan ka\aan kita
di dewan akan kita pertitnbang
km,'ucap Hamsrrardi. (end)


